



10 Pièces

240 m²

Réf. 990

690 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur d'un environnement naturel préservé, cette demeure de charme d'environ 240 m², datant de la fin des années 1920, offre une opportunité rare de rénovation. Située sur un terrain arboré de presque 5500 m², elle bénéficie d'un panorama dégagé sur les collines environnantes, dans un secteur prisé. L'architecture d'inspiration Art Déco confère à la maison une identité forte, avec de nombreux éléments décoratifs d'époque. On y trouve notamment des fontaines sculptées, des vasques artistiques, ainsi que des balustrades anciennes encadrant les terrasses. La distribution de la maison ...

Nestled in the heart of an unspoilt natural environment, this charming late 1920s residence of approx. 240 m² offers a rare opportunity for renovation. Set in almost 5500 m² of wooded grounds, it enjoys unobstructed views over the surrounding hills, in a sought-after area. The Art Deco-inspired architecture gives the house a strong identity, with many decorative period features. These include sculpted fountains, artistic basins and antique balustrades framing the terraces. The layout of the house is as follows: First floor: a separate T2 apartment opening onto a vast 90 m² terrace, offering a ...



AGENCE HAMILTON SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

